

Widmung für Mamming

BMW-Werkleiter Wolfgang Stadler trug sich ins Goldene Buch ein

Mamming. (li) Im Rahmen des kürzlich stattgefundenen Ehrenamtsempfangs im Landgasthof Apfelbeck verewigte sich Werkleiter Wolfgang Stadler der BMW Group Dingolfing im Goldenen Buch der 1000-jährigen Jubiläumsgemeinde Mamming, nachdem er zuvor eine Laudatio auf deren rund 900 hochengagierte ehrenamtliche Bürger gehalten hatte.

„Erfolgreich ist der, der die Chancen ergreift, die in der Welt liegen, aber trotzdem Verantwortung vor Ort trägt“, so Werkleiter Wolfgang Stadler als Chef von derzeit beinahe 19.000 Beschäftigten der BMW

Group in Dingolfing. Die Komponenten Weltoffenheit und Heimatverbundenheit seien Garanten für den Erfolg, den sowohl die Gemeinde Mamming als auch BMW aufzuweisen habe. Erfolg sei immer auch mit den Fähigkeiten und dem Fleiß, der Begeisterungsfähigkeit und dem Rückhalt der Mitarbeiter eines Unternehmens verbunden. Nicht von ungefähr ist BMW einer der beliebtesten Arbeitgeber Deutschlands und der neue BMW 5er vom ADAC zum „Lieblingsauto der Deutschen“ gekürt worden, wobei sich die Dingolfinger Produkte weltweit einer exzellenten Nachfrage erfreuen.

Erst im April konnte Werkleiter Wolfgang Stadler das achtmillionste Fahrzeug aus dem Werk Dingolfing übergeben. Der erste BMW Automobil, das vor 38 Jahren in Dingolfing vom Band lief, war auch ein BMW 5er der ersten Generation. Die Entscheidung der damaligen BMW AG, die Firma Glas zu übernehmen und den Industriestandort auszubauen war ein Glücksfall für die niederbayerische Region, die damals noch zum Armenhaus Deutschlands gehörte. Ab dann erlebte man einen unglaublichen und enormen Wachstumsschub.

Das Werk Dingolfing ist der größte Produktionsstandort der BMW Group. Eine Besonderheit dieses Werkes ist der Pendlerbusverkehr, welcher die Beschäftigten aus weiten Teilen Niederbayerns nach Dingolfing bringt. Er wurde eingeführt, um die Verkehrsbelastung der Kleinstadt Dingolfing zu mindern. Täglich bedienen bis zu 300 Busse 1500 Haltestellen und bringen rund 15.000 Angestellte nach Dingolfing. Sie legen dabei pro Tag 44.000 Kilometer zurück.

Erster Bürgermeister und stellvertretender Landrat Georg Eberl und dessen Stellvertreter Zweiter Bürgermeister Werner Bumeder freuten sich sehr darüber, dass sich der BMW-Werkleiter Wolfgang Stadler im Goldenen Buch der Gemeinde Mamming mit einer ganz persönlichen Widmung verewigt hat und damit die Sammlung der prominenten Gäste, die bereits in Mamming weilten, erweitert und bereichert hat.



Zweiter Bürgermeister Werner Bumeder, Werkleiter Wolfgang Stadler und Bürgermeister Georg Eberl (von links).